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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「我等の生業」 

� フォーラム 

「ローターアクトとインターアクトに関して」 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

6/4 38(7) 19(3) 3 64.71% 

5/28 38(7) 17(2) 4 63.64％ 

5/21 38(7) 22(2) 2 72.73% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 6 月 14 日(日) 2640 地区ローターアクト地区大会 於：ラブリーホール  

� 6 月 18 日(木) 2014-2015 年度 各委員長による活動報告会  

�    第 12 回定例理事会 

� 6 月 25 日(木) 豊岡 敬会長・橋本竜也幹事 退任挨拶 

� 7 月 2 日(木) 新年度開始  

  藤野正勝会長・坂ノ上卓也幹事 就任挨拶 

 

 

 

 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

我等の生業 

我等の生業（なりわい）さまざまなれど 

集いて図（はか）る心は一つ 

求むるところは平和親睦（やわらぎむつび） 

力（つと）むるところは向上奉仕 

おおロータリアン 我等の集い 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●社会奉仕委員会･･･松澤政彦君 

6 月の帆掛け船募金 7,846 円でした。 

「特定非営利活動法人ファミーユ」に送金しました。 

＊ファミーユ：名古屋にある動物愛護団体 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長ノミニー会長ノミニー会長ノミニー会長ノミニー    田中正章田中正章田中正章田中正章君君君君    

本日、豊岡会長の代わりに、会長の時間のお話をさせていただきます。 

私事ですが、6／1（月）から 2 年ぶりに中学校でのマネー教育の授業を行います。今回は奈良県

の河合第２中学というところで、以前も 2 年間授業を行っていました。最初のマネー教育は三笠

中学で、それを始めたのはもう 10 年位前になると思います。卓話で話させていただいたことも

ありましたし、事務局として活動している前野彩さんにも来ていただいて話させていただいたこ

ともあったので、覚えている方もいらっしゃると思います。 

第１回目の授業はライフプランをテーマにした「生きていくにはお金がかかる＝私たちと税金」

という内容で授業を行います。そこに使う資料は文科省、厚生省、総務省等発表の数字や、民間

の各調査機関が出している数字を使うのですが、当然毎年変わっています。 

例えば、文科省発表の幼稚園から高校まで公立、大学のみ私立（文系）とした教育資金は平成

20 年では 1,200 万円となっています。しかし平成 24 年の数字では 950 万円となっており、デフ

レにより教育費にかけていた金額も減少したようです。これに反し、１人あたりに使われている

税金は、平成 20 年と平成 23 年を比較すると、小学生は 834,000 円⇒850,000 円(＋16,000 円)、

中学生で 948,000 円⇒985,000（＋37,000 円）、高校生（全日制）で 911,000 円⇒997,000 円（＋

86,000 円）となっており年々増加しています。 

子供たちには授業の中で、勉強が好きかどうかをたずねてみます。（自分が勉強をしてこなかっ

たことを棚に上げてよく言えると思いますが・・・）例年子供達は、勉強は嫌だと言う子が多い

のですが、もし親が、教育にお金がかかるので勉強はしなくていい、国も教育にお金をかけない

としたら、今君たちは自分の名前を書くことすらできないし、計算も出来ない。親が生活費や教

育費をかけてくれ、国も多くの税金を教育費に使ってきたから、幼稚園、小学校、中学校に行く

ことができ、自分の名前を漢字で書くことができるし、計算もできる。日本の教育水準は過去高

かったので、経済も発展して来た。貧しい国の子供たちは教育を十分に受けることが出来ないの

で、大人になっても字が読めない、自分の名前も書けない、計算もできない人が多くいる。教育

水準が低いと国も豊かにならないということも話します。君たちが将来、仕事をするためにはい

ろんな知識が必要で、そのためにいろんな勉強をしているということ、大人になって働いてお金

を稼いだら、納税もしなければならないと言うことも伝えます。15 歳になるまでに両親、家族

などの多くの方々の支援があったから、今こうして生きているということも感じて欲しいのです。

間もなくその日を迎えるので、今年はどんな生徒がいるのか楽しみです。 
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税金のことを調べている時に、介護費用の公的負担の増加が大変大きいなと感じました。 

平成 18 年は 1 人あたり 1 ヶ月 147,000 円でしたが平成 24 年は 160,000 円に増加しています。

これを年換算すると 1,764,000 円⇒1,920,000（＋156,000 円）介護状態になった方の平均介護

期間は 6 年半くらいと思いますが、そうなると増加分だけでも 100 万円以上になり、この先まだ

まだ増えていきそうです。 

子供たちには「納税の義務」という事を話していますが、この子達が大人になった時のために、

我々大人は何ができるのでしょうか。日本の国としては子供たちのためにも、負の遺産を少しで

も減らすことも考えなければならないと感じた次第です。 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺橋本竜也君 皆様、そろそろ熱中症 お気をつけ下さい。  

  千田さん、卓話ありがとうございます。 

  小寺さん、お話しありがとうございました。 

☺堀野君  早退おわび 

☺西澤君  先週欠席すみませんでした 

小計 8,000 円 累計 1,974,611 円 

 

 

6666 月のお祝い月のお祝い月のお祝い月のお祝い    

★誕生日 

豊岡 敬君 

★奥様誕生日 

上田悦子(えつこ)様、横山智恵子(ちえこ)様、猪阪まり様、下野るり子様 

★職業奉仕記念日 

北岡 満君、堀野俊男君、豊岡 敬君 

★入会記念日 

上田一男君、森井茂治君、豊岡 敬君、田中正章君、横山素夫君、遠藤特一君、柳本浩一君、

大元 相君、西澤友成君 

 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

★2640 地区 第 33 回 RYLA セミナー（5 月 30 日－31 日）瀧君、橋本竜也君、辻君 

★南輪会新旧会長幹事会（6 月 6 日）橋本竜也君、坂ノ上君 
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フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム「「「「職業奉仕について職業奉仕について職業奉仕について職業奉仕について」」」」千田佑兵君千田佑兵君千田佑兵君千田佑兵君    

●四つのテストは、1932 年にロータリアンのハーバート J テイラー（後の国際ロータリー会長）

により創作された。理事会は、これにロータリークラブの注意を喚起すべきであることに同意

した。 

 

 

●四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ロータリアンの職業奉仕宣言（Declaration of Rotarians in Businesses and Professions） 

1989 年規定審議会は次の職業宣言を採択した。事業または専門職務に携わるロータリアンと

して、私は以下の要請に応えんとするものである。 

 

1) 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ。 

2) 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳規準に対し、名実ともに忠実であれ。  

3) 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、最高度の倫理的規準を推進すべく全力を尽く

せ。  

4) 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、その他事業または専門職務上、関係をもつすべ

ての人々に対し、ひとしく公正なるべし。 

5) 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ。 

6) 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を開き、他人からの、格別の要請にも応え、地

域社会の生活の質を高めよ。 

7) 広告に際し、また自己の事業または専門職務に関して、これを世に問うに当たっては、正直

専一なるべし。 

8) 事業または専門職務上の関係において、普通には得られない便宜ないし特典を、同僚ロータ

リアンに求めず、また与えることなかれ。 

 

 

 

The Four-Way Test   Of the things we think, say or do 

 1. Is it the TRUTH ? 

 2. Is it FAIR to all concerned ? 

 3. Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ? 

 4. Will it be BENEFICIAL to all concerned ? 
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2012012012015555 年年年年 6666 月月月月 4444 日日日日    第第第第 2525252588888888 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

『家族親睦会 中之島バラ園と東洋陶磁美術館＆会食』 

・15 時～中之島バラ園 

・16 時～17 時 東洋陶磁美術館 

・17 時 30 分～会食（大阪弁護士会館 地下 1 階 洋食倶楽部「EN」） 

 

＊参加者 会員 19 名、ご家族 10 名、富田林 RAC 鳥居さん、事務局  合計 31 名 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

本日は、今期最後の家族親睦行事として、中之島の薔薇園と、大阪市立東洋陶磁美術館を見学

させて頂きました。どうも、今年は花に縁が遠いようで、「花は何処へいった」という感じでは

ありましたが、皆さん最後まで楽しんでいってください。 

私は、昨日お誕生日でありました。朝一番から、大学での講義がありましたので、「1963 年 6 月

3 日生まれで 52 歳になりました」と話をしたところ、学生さん達から祝福の拍手を頂きました。

それは、とても嬉しかったのですが、先日ある経済ジャーナリストの方のお話を聴いたところ、

彼は私よりも 2 歳上の 1961 年生まれなのだそうです。彼は、大学の講義でその事を話したとこ

ろ、学生さんから「先生は終戦直後のお生まれなのですね」と言われてショックを受けたそうで

す。私は、前の戦争は、自分が生まれる随分と前の遠くの存在だと思っていたのですが、現在の

平成生まれの若い人たちからすると、昭和 30 年代なんかは、終戦直後になってしまうのですね。 

私は、また一つ歳を重ねましたが、来月からは、更に若い藤野さんが会長となっての新しい年度

がスタートします。より、元気で明るい、富田林ロータリークラブになることを期待しています。 
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富田林富田林富田林富田林 RAC  RAC  RAC  RAC  鳥居志保さん鳥居志保さん鳥居志保さん鳥居志保さん    送別会送別会送別会送別会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鳥居さん、 

富田林 RAC 活動 10 年間お疲れ様でした。 

 

今後は新たな分野でご活躍下さい。 


